

Frau Staatsministerin Melanie Huml,
Bayerisches Staatsministerium
für Gesundheit und Pflege

D: Herrn Ministerpräsident Dr. Markus Söder,

Bayerische Staatskanzlei
Postfach 220011
80535 München

Raunheim, den 31.08.2020

Corona Pflegebonus

Sehr geehrte Frau Staatsministerin,
sehr geehrter Herr Ministerpräsident,

unlängst erreichten uns mehrere Nachrichten von Pflegekräften aus Dialyseeinrichtungen in Bayern, welche den von der Bayerischen Staatsregierung bewilligten Corona Pflegebonus erhalten haben.

Interessant ist dabei für uns als fnb die Tatsache, dass es offenbar nicht für alle Beschäftigten in den Dialyseeinrichtungen diesen Bonus gegeben hat.

Gerne würden wir von Ihnen wissen, wie es zu dieser aus unserer Sicht Ungleichbehandlung gekommen ist bzw. nach welchen Kriterien Sie diesen Bonus ausgezahlt haben.

Außerdem wie begründen Sie das „nichtauszahlen“ an andere Pflegekräfte in der Dialyse?

Nach wie vor stehen wir Ihnen als Vorstand des fnb e.V. auch für einen persönlichen Dialog zur Verfügung.

Mit freundlichen Grüßen

Mathias Eikelmann
Vorstandsvorsitzender

Michael Reichardt
Stv. Vorstandsvorsitzender